



Denuncian que el batallón 3-16 está detrás de dirigentes del movimiento social

Denuncian que el batallón 3-16 está detrás de dirigentes del movimiento social

LUNES 20 DE JULIO DE 2009 11:28 MARVIN PALACIOS



Eulogio Chávez, presidente del Colegio de Profesores de Educación Media de Honduras

El ex capitán de policía Billy Joya Améndola, siniestro personaje miembro del batallón 3 16 que persiguió, torturó y desapareció a cientos de compatriotas en la década de los ochenta, vuelve a ser denunciado por perseguir a dirigentes del movimiento social.

La denuncia del presidente del Colegio de Profesores de Educación Media de Honduras (Copemh), Eulogio Chávez de que es sujeto de seguimiento por paramilitares dirigidos por el ex capitán de policía Billy Joya Améndola confirma la grave situación que experimentan dirigentes y dirigentas del movimiento social hondureño que se han manifestado contra el golpe de Estado en

Honduras.

“Vengo aquí al Cofadeh a presentarme para hacer una denuncia en base a la persecución que estamos pasando desde el día que se dio el golpe de Estado en Honduras, después del 28 de junio”, sostuvo Chávez.

Añadió que me han llegado a la casa paramilitares, han tomado fotografías, mis hijas me han llamado para decirme papi están tomándole fotografías a la casa, luego yo voy a un restaurante, a un supermercado, ahí me andan persiguiendo y toman fotografías.